

LEITBILD DES VEREINS

VOLLEY MAUREN-ESCHEN

Hauptaufgabe unseres Vereins Volley Mauren-Eschen ist es, den Mitgliedern das **Volleyballspielen** zu ermöglichen. Wir bieten aber auch Platz für **polysportive Aktivitäten**. Neben dem rein sportlichen Aspekt erachten wir die Förderung der **Kameradschaft und der Teamfähigkeit** als gleichwertig. Die **Familien** der jugendlichen Aktiven bilden einen wesentlichen Pfeiler für eine langfristig erfolgreiche Vereinstätigkeit.

1) Gute sportliche Grundausbildung

Wir bieten regelmässige Trainingseinheiten während des ganzen Jahres durch ausgebildete Trainer an. Die Trainings erfolgen in Turnhallen und im Frühjahr/Sommer auch auf Sandplätzen mit spezieller Ausrichtung auf das Beachvolleyballspiel. Die Trainings werden durchmischt mit einem abwechslungsreichen Angebot an polysportiven Aktivitäten.

2) Förderung des leistungsorientierten Sports

Wir ermöglichen allen unseren jugendlichen Mitgliedern die Teilnahme am Wettkampfsport. Jugendliche mit besonderem sportlichen Ehrgeiz fördern wir durch folgende Massnahmen: Spezialtrainings, Trainingslager, Empfehlung für Auswahlmannschaften (GSGL oder FL).

3) Förderung der Kameradschaft und Teamfähigkeit

Die Entwicklung der Kameradschaft, der Teamfähigkeit und der Sozialkompetenz der jugendlichen Mitglieder fordern wir in Teamsitzungen, durch gemeinsame Spielbesuche (insbesondere Matchbesuche vereinseigener Mannschaften), durch die Veranstaltung von gemischten Turnieren (Nikolausturniere, Grümpelturniere), in Trainingslagern und durch die Ermöglichung der aktiven Mitarbeit im technischen Bereich (Schiedsrichter, Schreiber). Unter Kameradschaft, Teamfähigkeit und Sozialkompetenz verstehen wir: gewandte Spielerinnen und Spieler nicht zu beneiden, sondern ihnen nachzueifern, Toleranz gegenüber weniger Begabten aufzubringen, sie anzuspornen und als gleichwertig anzunehmen, den persönlichen Erfolg hinter den Teamerfolg zu stellen, sich über Siege zu freuen und nach Niederlagen nicht mutlos zu werden.

4) Unterstützung durch die Eltern der jugendlichen Mitglieder

Wir wollen, dass die Eltern unserer Spielerinnen und Spieler aktiv einen Beitrag zum Vereinsleben leisten. Dies kann beispielsweise der Fall sein durch Begleitung von Jugendlichen mit Privatfahrzeugen zu den Spielanlässen oder zu den Trainingslagern, Mitarbeit im Vorstand oder bei der Veranstaltung von Turnieren (Unterstützung in der Verpflegung) etc.

5) Mitgliedschaft der Familien

Wir wollen, dass die Eltern sich mit dem Verein Volley Mauren-Eschen identifizieren und Mitglied werden. Wir bieten ihnen jährlich die Möglichkeit, preiswerte Familien- und Aktivferien anlässlich eines Trainingslagers der Jugendlichen zu verbringen. Im Weiteren organisieren wir jährlich einen Plauschanlass (Beachturnier) mit einem entsprechenden Rahmenprogramm.

Dieses Leitbild wurde am 21.6.2002 von der Vereinsversammlung genehmigt.

Rudi Robinigg
Präsident

Manfred Batliner
Finanzen

Edith Fehr
Veranstaltungen

Norbert Marxer
Öffentlichkeitsarbeit